

28 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

La Agencia EFE

MELILLA/EDUCACION-ASAMBLEA

Aprobado convenio inclusión Escuela Enfermería en Campus

Melilla, 28 feb (EFE).- La Asamblea de la Ciudad Autónoma de Melilla aprobó hoy en sesión plenaria el convenio de colaboración con el Ministerio de Educación y Ciencia (MEC) y con la [Universidad de Granada](#) para "el desarrollo de la oferta universitaria en el área de Ciencias de la Salud".

Este convenio implica la inclusión de la Escuela de Enfermería en la programación docente del propio Campus Universitario.

Aunque en un principio el grupo parlamentario Coalición por Melilla mostró su desacuerdo con esta iniciativa por tener "algunas lagunas", finalmente este punto salió adelante con el voto favorable de todos los grupos representados en la Asamblea melillense.

Según explicó el consejero de Presidencia, Abdelmalik El Barkani, con la aprobación de este convenio se consigue "una vieja aspiración", puesto que hasta el momento la impartición de las clases de la diplomatura de Enfermería dependían directamente de Cruz Roja y no del propio Campus.

La Ciudad Autónoma de Melilla aportará en torno a 700.000 euros, lo que supone el 40 por ciento del total, mientras que el Ministerio pondrá alrededor de 900.000 euros.

El Barkani precisó que la aportación de esta cantidad es una prueba del "compromiso adquirido", puesto que, recordó, el Gobierno melillense no tiene competencia en esta materia.

Durante la sesión plenaria celebrada hoy se aprobaron otros puntos como los modificados de proyectos de varias promociones de viviendas o el nuevo pliego de condiciones para la conservación del alumbrado público. EFE

nrg/ja

Cerrar

© Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios de Efe, sin previo y expreso consentimiento de la Agencia EFE S.A.